

Bienvenue à tous,

- Ma présence à Genève se situe à un stade critique de l'Uruguay Round. Alors qu'il ne reste plus que huit mois avant la réunion ministérielle à Bruxelles, les négociations en sont à un point décisif.
- Nous avons encore énormément de travail et trop peu de temps pour parvenir aux objectifs que nous nous sommes fixés lors du lancement de ce round à Punta Del Este en 1986. Des progrès sur tous les plans sont immédiatement nécessaires si nous voulons que les négociations aboutissent.
- Le Canada s'est engagé à parvenir à des résultats substantiels et équilibrés au niveau de toutes les questions examinées dans le cadre des négociations. De tels résultats sont essentiels si nous voulons que ces négociations aboutissent.
- Je dois rencontrer cette semaine les principaux participants à ces négociations. J'ai déjà eu des entretiens avec des ambassadeurs de pays d'Amérique latine, et je dois rencontrer les représentants des pays participants membres du nouveau groupe pour la coopération économique Asie-Pacifique (CEAP).
- Ce soir je m'entretiendrai avec le directeur général du GATT, M. Arthur Dunkel.
- Ces entretiens me permettront de traiter de questions d'intérêt particulier pour le Canada.
- J'ai l'intention d'insister sur plusieurs points, notamment:
  - a) le fait que les négociations sur l'accès au marché demeurent une questions prioritaire pour le Canada, et la nécessité d'accélérer le rythme des négociations ainsi que d'élargir et d'améliorer les offres de réductions tarifaires déjà faites pour parvenir à des résultats satisfaisants, substantiels et équilibrés.
  - b) la nécessité de mener les négociations sur l'agriculture - y compris l'élimination des subventions à l'exportation - une conclusion positive pour le succès général des négociations. Le Canada veut également que des progrès soient réalisés en ce qui concerne la clarification de l'article XI du GATT.